

よろしくお願ひします  
小市區長 岡村和夫  
令和7年4月よりの2年間、区長の大役を務める事になりました。生まれ育つた小市の区民の皆様が快適に生活を送れるよう、役員の皆様と力を合わせて活動していきたいと思います。

さて、今年度計画している事業は、ゴミゼロ運動（5月）・さわやかあいさつ運動（6月・10月）・隣組長会議（6月・7月）・防犯パトロール（8月・12月）・敬老祝賀会（9月）・防災訓練（10月）等と多岐にわたります。都度回覧板等でお知らせをしてまいりますので、小市區が進める事業に区民の皆様のご理解ご協力ををお願いします。

就任のご挨拶

小市神樂囃子保存会会長 長田祐次

報道等で懸念されています本年9月に廃止が予定されている市内6つのバス路線についてです。市によりますと、廃止申し出のあった路線のうち小市區に関係する高府線（市街地→安茂里→中条→小川村）と新町大原橋線（市街地→安茂里→信州新町）については、廃止を来年3月まで延長し、4月以降は便数を維持したうえで、市営バスを運行するとのされています。

小市區は世帯数が多く、区内の皆様にはご迷惑等をおかけする事もあるかと思いますが、役員一同力を合わせて活動してまいりますので、何卒よろしくお願い致します。

今後も小市神樂囃子保存会の活動に温かいご協力を



令和7年4月よりの2年間、区長の大役を務める事になりました。生まれ育つた小市の区民の皆様が快適に生活を送れるよう、役員の皆様と力を合わせて活動していきたいと思います。

**報道こいち**

小市公民館  
発行人 西澤誠  
編集人 役員

日頃より保存会の様々な活動に対し、温かなる協力を頂き厚く御礼申し上げます。

かねて協力をいたしました長田祐次です。ここ数年、小市四地区における祭事等の環境も大きく変化していく中、保存会は一昨年五十周年の節目を迎えました。今後も、神楽囃子の大切な要素である音色・拍子・獅子舞等先代から受け継がれてきた伝統文化の継承が出来るように、より一層技術向上に努めてまいります。

松ヶ丘小学校にも届いており、PTA活動も以前と比べてかなり小規模なものになっています。しかし、歴代の会長はじめ会員の皆様方の尽力により、松ヶ丘小学校PTAは、他校に先駆けて時代に即した団体に変革を遂げて参りました。そしてそれが実現できましたのも、地域の皆様の手厚いご支援と深いご理解があつてのことと考えております。改めまして感謝申しあげます。

ながの獅子舞フェスティバル  
小市神樂囃子保存会参加  
5月3日

松ヶ丘小学校 P.T.A活動にご理解ご協力いたしました徳永と申します。

今年も天候に恵まれ、大勢の観客の中獅子舞を披露することができました。

日々の練習の甲斐があり、華やかに舞い観客を魅了していました。

この舞いを受け継ぎ、引き継ぎ、伝統を小市全員で守って行きましょう。



賜りますよう宜しくお願ひいたします。

ごあいさつ

松ヶ丘PTA会員 徳永一貴

日頃は松ヶ丘小学校 P.T.A活動にご理解ご協力いた

かねて協力をいたしました長田祐次です。ここ数年、小市四地区における祭事等の環境も大きく変化していく中、保存会は一昨年五十周年の節目を迎えました。今後も、神楽囃子の大切な要素である音色・拍子・獅子舞等先代から受け継がれてきた伝統文化の継承が出来るように、より一層技術向上に努めてまいります。

松ヶ丘小学校にも届いており、PTA活動も以前と比べてかなり小規模なものになっています。しかし、歴代の会長はじめ会員の皆様方の尽力により、松ヶ丘小学校PTAは、他校に先駆けて時代に即した団体に変革を遂げて参りました。そしてそれが実現できましたのも、地域の皆様の手厚いご支援と深いご理解があつてのことと考えております。改めまして感謝申しあげます。

今年につきましても引き続き、子どもたちの健全な育成とその未来がより明るいものになるよう活動して参りますので、今後とも松ヶ丘小学校PTA活動にご理解ご協力の程、何卒よろしくお願い致します。

# 第51回 スポーツの祭典

第51回安茂里地区スポーツの祭典が5月25日の日曜日、ソフトバレー、マレットゴルフ、スポーツ吹矢、サッカー教室が行われました。

(野球はグラウンドコンディション不良により10月19日に延期)



順位決定戦では、小柴見と当たり、最後の力を振り絞って逆転勝利で三位となりました。

ソフトバレーは、予選プロックは西河原、大門と当たり、どちらも引分けで二位通過となりました。



小市から2チーム参加をしました。難コースもありましたが、各自ベストプレーをしてくださり両チームともに三位入賞にあと一歩の5位という好成績でした。

## ソフトバレー

優勝に返り咲きたいと思します。  
応援よろしくお願いします。

## マレットゴルフ

「村社諏訪社」から「志奈埜市神社」改号二百年奉告(神に謹んで告げる)祭が四月十九日開催され、式典、獅子舞奉納と盛大に祝いました。



また、改号二百年に合わせ、志奈埜市神社史風の巻を編集発行、葉を作成しました。詳しくは氏子総代駒村賢治までお願いします。

**編集後記**  
公民館活動にご理解、ご協力ありがとうございます。  
今後もよろしくお願いします。  
(役員一同)